

Población, molesta con nivel de seguridad (El Financiero 28/02/17)

Población, molesta con nivel de seguridad (El Financiero 28/02/17) THAMARA MARTINEZ

tmartinez@elfinanciero.com.mx Martes, 28 de febrero de 2017 Los resultados más recientes sobre el sentimiento de satisfacción entre la población advierten que la seguridad es el elemento con el que menos satisfecha está la población. Este dominio de la satisfacción pasó de un nivel de 5.4 puntos en enero de 2016 a 4.7 unidades en enero de este año, según los Indicadores de Bienestar Autorreportado (BIARE) de la Población Urbana del INEGI. En general, la satisfacción con la vida de los mexicanos alcanzó en enero de 2017 el nivel más bajo desde octubre de 2014. En una escala de 0 a 10 puntos, la población promedió un nivel de satisfacción de 7.9 puntos al iniciar este año. Las estadísticas del BIARE recogen la percepción sobre varios aspectos de la vida entre la población de 18 años y más. "Es importante porque al final del día lo que la gente quiere, más que pensar en sueldo, en consumo, o en el coche, en lo que piensa uno es en su bienestar, en qué tan bien te sientes, qué tan bien estás con lo que tienes y con lo que eres. Es importante porque nos da una idea de cómo se siente la gente", detalló Valeria Moy, directora del observatorio económico, México ¿Cómo Vamos? "Hay cuestiones interesantes en la encuesta, pasó lo mismo en la encuesta del año pasado que en la de este año, básicamente la gente se siente bien con sus cosas, sus relaciones personales, sus actividades, su casa, su salud, sus logros en la vida, pero a la hora que esta encuesta se amplía a hablar del país, de la ciudad y de la seguridad en donde viven, todo cambia", explicó Moy. La situación del país, en general, y de su ciudad, en particular, son los siguientes rubros que más han restado al nivel de satisfacción de la población. En especial, la percepción de los mexicanos sobre la situación del país se ha deteriorado en más de un punto en el último año, pasando de 6.6 a 5.5 puntos en 2017. La satisfacción con su ciudad de residencia pasó de un nivel de 7.1 a 6.7 puntos entre enero de 2016 y enero de 2017. La especialista apuntó que al final del día son indicadores de mucho estado de ánimo, éstos no irían más allá para decir que pueda cambiar la situación económica. "Más bien es un reflejo de la situación económica que estamos viviendo. Eso es un reflejo de lo que da consecuencias en la actividad económica, creo que va a dar un muy buen indicador de hacia dónde tiene que enfocarse las políticas públicas", añadió. En total, siete de los 12 dominios de satisfacción evaluados por el BIARE reportaron descensos en comparación con el año pasado. Sin embargo, los elementos que se mantienen como los de mayor fortaleza son las relaciones personales y la ocupación de los encuestados, que se ubicaron a la cabeza con una evaluación de 8.5 puntos en cada caso.